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Andrés “El gatín” Larripa
Ganador de Noviembre 2009

Durante noviembre se disputó la “Liga Privada Pokerlogia.
com”. En ella participaron nuestros usuarios registrados en 
el foro, algunos amigos de las salas on-line, otros que cono-
cemos de los torneos en vivo, compatriotas y hermanos de 
toda Latinoamérica. Andrés Larripa se consagró 
como el primer campeón mensual de este 
apasionante certamen multisala.

Con “El gatín”, su nick en el foro, 
nos conocimos hace unos años 
cuando nos pusimos en con-
tacto para asesorarlo sobre 
cajeros y monederos on-line. 
Desde ese momento, siem-
pre fue un miembro activo 
de nuestra comunidad. Co-
nozcamos un poco mejor al 
primer ganador de la “Liga 
Privada Pokerlogia.com”.

Edad: 33 años
Lugar de residencia: Flores, 
Buenos Aires
Nicks:  el gatin – andres_s – gato… - 
Profesión: Mecánico

-¿Cuándo empezaste a jugar al poker?
-Cuando pasaban torneos en ESPN, en la época de Mone-
ymaker, los miraba y aunque no entendía mucho lo que 
veía, me interesó bastante. Empecé a buscar información 
en Internet, así fue que llegué a Everest Poker; jugué mucho 
tiempo por dinero ficticio hasta que descubrí las famosas 
mesas Shasta, desde ahí la sigo remando.

-¿Qué preferís, el poker en vivo u on-line? ¿Por qué? 
-Una sola vez jugué un torneo en vivo organizado por un 

hotel, fue bueno como experiencia, pero no me gustó la es-
tructura. Estaba diseñado para recomprar a lo loco. Por aho-
ra me quedo con el poker on-line, por la variedad que existe 
y porque puedo “gamblear” como a mí me gusta, jeje. 

-¿Qué sentís cuando jugás? ¿Qué significa 
el poker en tu vida?

-Cuando me siento a jugar me abs-
traigo de todo lo que está a mí al-

rededor, me despeja mucho de 
la rutina diaria. Lo tengo incor-
porado a mi vida.

-¿Qué salas de poker on-line 
frecuentas más? ¿Por qué?
-Everest Poker, porque es 
donde empecé. FullTilt Poker 
es la que más me gusta.

-Si ganaras un torneo impor-
tante en vivo, ¿a quién se lo de-

dicarías y cómo lo festejarías?
-Se lo dedicaría a Julieta, mi 

mujer, porque ella es la que me 
aguanta. Obviamente, con lo ganado 

me iría con ella a hacer un gran viaje.

-Si pudieras pedir un deseo en relación al poker, 
¿cuál sería?
-Como dice el Indio Solari: El límite es el cielo, señor…

¡Gracias, Andrés, y felicitaciones!

Invitamos a todos aquellos que deseen participar de nuestra 
liga on-line que se sumen a nuestra comunidad. Sólo tienen 
que registrarse en nuestro foro y de esa manera pasaran a 
pertenecer a nuestra Logia.

Por Fernando Gatto


